

ふるさと夏まつり

8月14日(火)



ふるさと夏祭り

社会副部長 小松 那古美

今年も「宮木ふるさと夏祭り」が西小社会体育館で盛大に開催されました。宮木区民の皆さんと帰郷されたそのご家族のみなさんと共に大勢の方が来場され大変賑やかな夏祭りとなりました。

公民館の実行委員会では模擬店に綿菓子、ヨーヨー、スーパーボール、かき氷、駄菓子を出品しました。子供さんにも喜んでもらえるよう精一杯の準備をしていましたが、人気の出店では長蛇の列がみられ、お待たせしてしまう様子もありました。その点の課題を残しつつも子供さんの元気な声と可愛らしい笑顔で帰られる姿をみることで達成感のあるふるさと夏祭りであったと実感させて頂きました。これも実行委員会の皆さんのひとり一人のご協力があることと感謝し、また来年も笑顔で明るく元気な宮木区民の皆さんとご先祖様を懐かしく思いながら楽しいお盆の一時を過ごせますようにと願っています。

公民館この先の行事予定

- 10月 7日(日) 宮木諏訪神社秋祭り
- 13日(土) 第62回町内一周駅伝大会
- 27日(土)、28日(日) 宮木区文化祭
- 11月 11日(日) 宮木区芸能祭

宮木区ホームページ

<http://miyaki.sakura.ne.jp/>

区内の行事予定や公民館の行事、館報のバックナンバー等も掲載しています。QRコードからも是非!



編集後記

公民館の行事もいくつか終わり、多くの区民の皆様にご参加いただき、また協力してもらいながら行うことができ、感謝申し上げます。

この頃の気象を考えると、変えていかなければならないこともあろうかと思いますが、公民館部員一同、知恵を絞って、これからの行事も多くの区民の皆様楽しんでいただけるよう頑張りたいと思います。

宮木の人口

(平成30年9月1日現在)

人口 3,816人
 男 1,862人
 女 1,954人
 世帯 1,512戸

館報

みやき

発行 宮木公民館
 編集 宮木公民館文化部
 印刷 辰野プリント

活動スローガン

「宮木公民館活動」を、
 “みんなで 明るく、楽しく、元気よく”

平成30年度 宮木区球技大会 競技結果



ソフトボール



トリムバレー



マレットゴルフ

前半の部

後半の部



優勝 南町



優勝 東町1丁目A



優勝 北湯舟A



優勝 北湯舟B



準優勝 桜ヶ丘



準優勝 中央高畑A



準優勝 南町A



準優勝 南湯舟B



3位 下町



3位 東町3丁目A



3位 東町3丁目A



3位 南町B

球技大会を終了して

体育副部長 小松 康洋

恒例の「区民親睦球技大会」が6月3日に開催されました。心配だった雨も降らずに好天にも恵まれ、多くの区民の方々にもご参加いただき盛大に行う事が出来ました。

今年も例年通りにソフトボール、トリムバレー、マレットゴルフの三競技を行いました。特に、マレットゴルフは、会場が今年から宮木公園から荒神山マレットゴルフ場に変更になり、荒神山ですべての競技を行う事が出来ました。

それぞれの会場では、大きな応援の声や、かけ声と球を打つ打球音が響き渡り白熱した試合が行われていて、自分の区の試合の時は、応援をしていました。

試合に出場した選手のみなさんは、大会前までの練習の成果を出しきれたと思います。また、大会終了後の慰労会で親睦を深めて、また来年の球技大会へ奮起した事と思います。

自分は、トリムバレーの会場の担当でしたが、例年通りに行う事が出来ました。ソフトボールの審判については、今後も考えていきたいと思っています。

最後になりましたが、今回の球技大会にご協力いただいた各種競技団体の皆様、大会開催のためにご尽力いただきました区の関係の皆様、そして何より大会を盛り上げていただきました選手の皆様、区民の皆様にご心より感謝いたします。

親睦球技大会

6月3日(日)



ホテル祭り町民総踊り

6月23日(土)

町民総踊りについて

副主事 林 健太郎

今年の「ホテル祭り町民総踊り」は、雨天だった為、「踊りに参加する方々の健康を第一に考えて」という理由で、宮木区としては不参加という残念な決断を余儀なくされました。

町民総踊りは、踊りの講師に大井田佳子様をお迎えし、二回の踊り練習を挟んで本番はほたる祭りで行われる予定でした。踊り練習には例年になく町総代の方々のご参加が増えたとお聞きし、実際踊り当日には沢山の方々が駆け付けて下さいました。ありがたい事だと思います。私の役割として、踊りに参加される区民の皆様、町総代の方々や役員の皆様を背に、先頭で宮木区のプラカードを持って歩く事でした。少々抵抗を感じながらも、役割として割り切って歩く事は覚悟しておりました。今年是不参加でしたので、結局何もせず終わった事が悔やまれます。

不参加が決まり、鬱々と慰労会をしていると、公民館の二階の窓から雨後の町に虹が架かっていました。来年は晴れると良いですね。

来年は区民の皆さんもお気軽にご参加いただき、踊りで日頃の憂さを晴らしてみたいと思います。

ホテル祭り町民総踊り

6月23日(土)



ふるさと歴史探訪

7月8日(日)



ふるさと歴史探訪

会計 若林 英夫

7月8日(日)に「ふるさと歴史探訪」が行われました。当日は前日からの雨で開催があやぶまれましたが、直前に雨が上がり、多くの区民の皆様にご参加いただき、無事開催することができました。

今年も辰野町文化財保護審議会の三浦孝美先生を講師にお迎えし、約2時間かけて宮木檜沢川流域を探訪しました。

朝9時に宮木公民館に集合し、要害(ようげ)からの山道を歩きながら、檜沢川の流れを観察し、旧蚕玉(こだま)様の原(現在の墓地公園)に向いました旧蚕玉様の原では石造物について説明していただきました。墓地公園には、お墓参りに行くことはありますが、墓地公園奥の山中には踏み入ることがなかったので、そこにある鳥居や多数の石造物についてのお話は大変興味深いものでした。また、墓地公園山頂部の富士塚でのお話は近隣の地域名にまつわるお話もあり大変興味深いものでした。

旧蚕玉様の原からはサンゲナシの山道を歩き長久寺に向かいました。長久寺では、普段は見ることができない武井家の位牌堂を、長久寺様のご厚意により見学させていただき、当時の様子等を伺い知ることができました。

今回のふるさと歴史探訪は、当時の生活や地域の成り立ちを学ぶことができた大変有意義な時間でした。